

Salidas de MAR a OCT'26

10Días 9Nts



TIRANA - OHRID - TESALÓNIKA - KALAMBAKA - SARANDA - BERAT

Tres países, un viaje lleno de historia, paisajes y cultura.

Este recorrido por Albania, Macedonia del Norte y Grecia combina ciudades Patrimonio de la Humanidad, paisajes espectaculares y tradiciones vivas. Desde Tirana hasta Meteora y sus impresionantes Monasterios, pasando por Ohrid, Gjirokaster y Berat, descubrirás mezquitas, monasterios, fortalezas y lagos únicos. El itinerario incluye experiencias auténticas como la visita a bodegas familiares, la arqueología de Butrint y Vergina, y vistas inolvidables del monte Olimpo y el Ojo Azul. Un viaje completo para amantes de la historia, la naturaleza y la cultura local.

10 Días / 9 Noches - Salidas del 27 MAR 2026 al 16 OCT 2026

desde **2.370 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - TIRANA

Embarque en vuelo con destino Tirana. Llegada, traslado al hotel, cena y alojamiento (si su llegada al hotel es posterior a las 21:00 horas les servirán una cena fría en la habitación).

DÍA 2. TIRANA - ELBASAN - OHRID

Después del desayuno, comenzaremos la visita de Tirana, la vibrante capital de Albania. Conocida por sus edificios de colores vivos y su mezcla de estilos arquitectónicos, la ciudad ofrece una experiencia única entre historia y modernidad. En la céntrica Plaza Skanderbeg, visitaremos la mezquita Et'hem Bey, un valioso monumento que logró sobrevivir intacto incluso durante el régimen comunista. Muy cerca se encuentran otros puntos emblemáticos como la Ópera Nacional, la Torre del Reloj, el Palacio de la Cultura, y las catedrales ortodoxa y católica, que reflejan la diversidad religiosa del país.

Continuaremos por el Bulevar de los Mártires Nacionales, donde se alza la controvertida Pirámide de Tirana, vestigio de la era de Enver Hoxha, que hoy forma parte del paisaje urbano y de la memoria colectiva. Luego pasearemos por el animado barrio de Blloku, antiguo distrito exclusivo del régimen comunista, que hoy se ha transformado en el epicentro de la vida social, con tiendas modernas, cafeterías y locales de moda.

Por la tarde, saldremos en dirección a Elbasan, realizando una breve parada, y seguiremos hacia la frontera con Macedonia del Norte. Poco después, llegaremos a nuestro hotel en la ciudad de Ohrid, joya cultural declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Cena y alojamiento.

DÍA 3. OHRID

Desayuno en el hotel. El día de hoy lo dedicamos a explorar Ohrid, una ciudad con un legado excepcional, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Situada a orillas del lago que lleva su nombre, Ohrid es conocida como la Jerusalén de los Balcanes, por albergar nada menos que 365 iglesias y monasterios, repartidos entre la ciudad y sus alrededores.

Durante la mañana, recorreremos sus calles históricas, descubriendo rincones llenos de espiritualidad y arquitectura tradicional. Para quienes lo deseen, se ofrece un paseo opcional en barco por el lago (aprox. 20 minutos), una forma relajada de disfrutar del entorno natural y las vistas desde el agua.

Por la tarde, visitamos el monasterio de Sv. Naum, ubicado en un enclave natural de gran belleza. Además del monasterio, aquí nacen los manantiales que alimentan el lago Ohrid, rodeados de vegetación y tranquilidad.

Al finalizar el día, regreso al hotel en Ohrid para descansar y seguir disfrutando de este viaje lleno de historia y paisajes inolvidables. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 4. OHRID - BODEGA CIFLIK - SALÓNICA

Después del desayuno, salimos de Ohrid en dirección a la Bodega Ciflik, donde disfrutaremos de una degustación de vinos macedonios, reconocidos por su calidad y tradición vitivinícola. En un entorno tranquilo, conoceremos más sobre las variedades locales y los métodos de producción.

Tras esta agradable pausa, continuamos nuestro viaje hacia Grecia, cruzando la frontera y avanzando hacia el norte del país. Por la tarde, llegada a nuestro hotel en Tesalónica, la segunda ciudad más grande de Grecia, donde nos alojaremos para continuar con nuestro recorrido. Cena y alojamiento.

DÍA 5. SALÓNICA - VÉRGINA - KALAMBAKA

Desayuno en el hotel. Durante el recorrido por Salónica, descubriremos los principales puntos de interés de esta ciudad con alma histórica y carácter mediterráneo. Admiraremos la emblemática Torre Blanca, antiguo bastión defensivo junto al mar, la muralla medieval que protegía la ciudad, y varias iglesias bizantinas de gran valor artístico y espiritual. A continuación, nos dirigimos a las impresionantes excavaciones de Vergina, donde se encuentra el tesoro funerario de Filipo II de Macedonia, padre de Alejandro Magno. Este sitio arqueológico ofrece una ventana única al esplendor de la antigua Macedonia. Más al sur, con el majestuoso Monte Olimpo como telón de fondo —la legendaria “montaña de los dioses”—, disfrutaremos de un paisaje cargado de mitología y belleza natural. Al finalizar el día, cena y alojamiento en nuestro hotel.

DÍA 6. KALAMBAKA - IOANNINA - SARANDA

Después del desayuno en el hotel, salida hacia Meteora para visitar uno de sus impresionantes monasterios, enclavado en lo alto de formaciones rocosas únicas. Desde allí, disfrutaremos de un panorama espectacular que convierte este lugar en uno de los más icónicos de Grecia.

Continuamos hacia la ciudad de Ioannina, situada a unos 480 metros de altitud junto al lago Pamvotida. Visitaremos su casco antiguo, ubicado en una península rodeada por las murallas de la fortaleza de Frourio. También veremos la mezquita de Aslan Pasha (desde el exterior), bajo la cual se encuentran las catacumbas y antiguas prisiones donde fueron ejecutados numerosos resistentes durante la ocupación turca.

Por la tarde, dejamos Grecia y cruzamos la frontera con Albania. Llegada y registro en nuestro hotel en Saranda. Cena y alojamiento.

DÍA 7. SARANDA - BUTRINT - KSMAIL - SARANDA

Después del desayuno en el hotel, salida hacia las excavaciones de Butrint, sitio arqueológico protegido por la UNESCO y considerado uno de los más importantes de Albania. Aquí se conserva uno de los baptisterios más impresionantes de la antigüedad en el ámbito de la Iglesia Oriental. La riqueza de la comunidad local en tiempos del emperador Justiniano se refleja en el uso de mármol de Proconesia y columnas de granito egipcio, que aún pueden admirarse en el lugar. De regreso, realizaremos una breve parada en la localidad costera de Ksamil. Alojamiento en nuestro hotel en Saranda, cena y alojamiento.

DÍA 8. SARANDA - GIROKASTER - BERAT

Después del desayuno en el hotel, salida hacia Gjirokaster con una parada en el espectacular manantial cárstico conocido como el "Ojo Azul", famoso por sus aguas cristalinas de intenso color turquesa. Continuamos hacia Gjirokaster, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, conocida por su arquitectura de piedra y su atmósfera medieval. Visitaremos su fortaleza, que domina el valle desde lo alto y ofrece vistas panorámicas, además de conservar elementos históricos de gran interés. Tras la visita, seguimos nuestro recorrido hacia Berat, otra joya histórica de Albania. Traslado al hotel, cena y alojamiento.

DÍA 9. BERAT - BODEGA COBO - TIRANA

Después del desayuno, visita de Berat, conocida como la "Ciudad de las Mil Ventanas". Recorrido por el casco antiguo (UNESCO), incluyendo los barrios de Mangalem, Gorica y Kala, con visita al castillo, el Museo Onufri, la Mezquita Roja y la Iglesia de la Trinidad. Tiempo libre para pasear.

De regreso a Tirana, parada en la bodega Cobo, gestionada por una familia con larga tradición vinícola. Los vinos se elaboran exclusivamente con uvas albanesas. Durante la visita, se podrá degustar sus variedades y conocer detalles sobre su producción. Cena y alojamiento en Tirana.

DÍA 10. TIRANA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

27MAR 2026
24APR 2026
22MAY 2026
12JUN 2026
03JUL 2026
17JUL 2026
07AUG 2026
21AUG 2026
04SEP 2026
25SEP 2026
16OCT 2026

Alojamientos previstos o similares

Tirana - Te Stela / Doro City / Sky 2
Ohrid - Aqualina / Nova Riviera / Lebed
Tesonica - Porto Palace / Capsis
Kalambaka - Meteoritis / Famissi Eden / Famissi
Saranda - Hotel Mediterraneo
Berat - Grand Whitel City Hotel / Belagrita / Onufri

Incluye

Vuelos internacionales
Tasas de aeropuerto
2 noche en Tirana en MP
2 noches en Ohrid en MP
1 noche en Tesalónica en MP
1 noche en Kalambaka en MP

2 noches en Saranda en MP

1 noche en Berat en MP

Todos los traslados en minibús o bus con aire acondicionado (traslado de llegada con chófer habla inglesa)

Visitas según itinerario

Guía local de habla hispana desde el día 2

Entradas y visitas a los monumentos según indicado en el itinerario

Seguro de viaje básico

No Incluye

Bebidas durante las comidas.

Comidas no especificadas en el itinerario.

Propina al guía: voluntaria y a discreción del viajero.

Cualquier servicio no mencionado expresamente como incluido.